Avant tout utilisation, nettoyez ce masque!

Comment mettre son masque?

Il est recommandé de le porter sur une peau nue (c'est-àdire, sans présence des cheveux au contact avec la peau de l'utilisateur et, pour certaines personnes, une peau rasée) et de respecter les étapes suivantes :



Comment retirer son masque?

Pour ne pas être contaminé lors du retrait du masque, il doit être correctement retiré et isolé pour être lavé. Pour cela, il est recommandé de :



Infographies : ville de Cannes

Comment laver et sécher son masque?

Il convient d'éviter tout contact entre un masque barrière souillé (à laver) et des articles vestimentaires propres. La personne chargée du lavage devra se protéger pour manipuler les masques souillés s'ils ne sont pas dans un sac hydrosoluble.

Le cycle complet de lavage (mouillage, lavage, rinçage) doit être de 30 minutes minimum avec une température de lavage de 60°C. Il est recommandé un séchage complet du masque dans un délai inférieur à deux heures après la sortie de lavage. Les masques ne doivent pas,

dans la mesure du possible, sécher à l'air libre. Il convient d'utiliser un séchoir et de nettoyer les filtres du sèche-linge (et se laver les mains après) Les masques doivent être séchés complètement (c'est-à-dire toutes les couches à cœur), voire sur-séchés.

Les masques sont lavables 20 à 30 fois.

Attention : en cas de détection de tout dommage du masque (moindre ajustement, déformation, usure, etc.), il doit être jeté.

Respectez les gestes barrières et la distanciation sociale

Ce dispositif n'est ni un dispositif médical au sens du règlement UE/2017/745 (masques chirurgicaux), ni un équipement de protection au sens du règlement UE/2016/425 (masques filtrants de type FFP2). Ce masque aura une efficacité maximale s'il est porté en contact direct avec une peau nue.

Ce masque n'exonère absolument pas l'utilisateur de l'application des gestes barrières ni du respect de la distanciation sociale.

Les consignes sanitaires sont présentées sur le site du Gouvernement français : www.gouvernement.fr/info-coronavirus

Respectez aussi les autres mesures barrières.



Ville de Mouans-Sartoux

Liberté Egalité Fraternité République Française

Département des Alpes-Maritimes Arrondissement de Grasse



B.P. n° 25 06371 Mouans-Sartoux Cedex Téléphone 04 92 92 47 00 Télécopie 04 93 75 39 64 www.mouans-sartoux.net

Ville de Mouans-Sartoux

Date

Référence

Affaire suivie par

Objet

Chères Mouansoises, Chers Mouansois,

Dans cette période difficile, j'espère que vous vous portez du mieux possible.

La commune, de nombreux habitants bénévoles, des élus se mobilisent chaque jour pour répondre aux besoins et améliorer le quotidien de tous.

Afin de nous préparer au déconfinement qui interviendra à partir du 11 mai, parmi toutes les actions engagées, nous avons entrepris de confectionner des masques en tissu, tel que celui que vous trouverez ici.

Il est établi que le port du masque en tissu (ou masque alternatif) en dehors du domicile permet de limiter la propagation du virus. En attendant que ceux-ci soient mis en vente au public, nous avons décidé de vous en offrir un exemplaire.

Ce sont plus de 200 personnes qui ont participé à ce formidable élan de solidarité pour vous confectionner ces masques. Il a fallu récolter et découper des tissus, trouver ou fabriquer des liens puis assembler ces masques selon un modèle conforme aux normes en vigueur.

Dans un premier temps, ces masques seront distribués aux personnes les plus fragiles par une équipe de bénévoles renforcée dans cette mission par les gendarmes de la brigade territoriale de Mouans-Sartoux et les agents de la police municipale.

Les consignes d'utilisation et de lavage de ce masque réutilisable sont données au verso de ce document. Il est essentiel de vous rappeler que le port de ce masque doit s'accompagner des gestes barrières usuels. Dans cette période de grande incertitude nous devons continuer à redoubler de vigilance et continuer à adopter des comportements responsables.

Un grand merci à toutes celles et tous ceux qui se sont investis et et qui ont rendu possible cette belle action solidaire.

Prenez soin de vous et de vos proches.

Votre maire, Pierre ASCHIERI

